

Tres proyectos de Leyes en el debate parlamentario



Con la discusión de tres proyectos de Leyes, entre ellos el de Salud Pública, concluye hoy el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en su X Legislatura.

Angélica Paredes López, 22 de Diciembre de 2023

Luego de intensas jornadas de análisis acerca de temas decisivos para el país, en el ámbito económico y social, este viernes concluirá el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en la X Legislatura, que ha contado con la participación del líder de la Revolución cubana, General de Ejército Raúl Castro Ruz, y el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

La agenda de esta jornada incluye la presentación de tres proyectos de Leyes: de la Salud Pública, de la Fiscalía Militar, y del Sistema de Atención a las Quejas y Peticiones de las Personas. Los tres asuntos, de gran importancia para la sociedad cubana, serán sometidos al debate parlamentario.

Según el programa previsto, se ofrecerá una actualización del Cronograma Legislativo de la nación para el año 2024; y se deberán aprobar, además, el organismo de la Administración Central del Estado y el Gobierno provincial que rendirán cuenta en la sesión ordinaria del Parlamento, correspondiente al mes de julio del próximo año. De igual manera, los diputados deberán aprobar el organismo que será objeto de alta fiscalización para ese periodo.

En una fecha de evocación y homenaje en Cuba, a propósito del Día del Educador, llega a su jornada final el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en la X Legislatura, con la discusión de problemáticas que determinan la vida del país.

Primero en las comisiones permanentes de trabajo del máximo órgano legislativo, y luego en las sesiones plenarias, realizadas en el Palacio de las Convenciones de La Habana, el Parlamento que representa al pueblo, con las acciones adoptadas, ratifica lo que claramente escribió el presidente

Díaz-Canel en su cuenta oficial de la red social X: «Nuestra principal tarea es la recuperación económica. Las medidas anunciadas darán un salto necesario en la economía. Haremos más Revolución y más Socialismo».

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2025 © Palacio de La Revolución